

# LKV Glühwürmchenfahrt der KV Köpenick

Die Ausschreibung machte uns neugierig, und da einigen auch noch eine Gemeinschaftsfahrt fehlte, machten wir uns zu sechst auf nach Köpenick.



Nach einem herzlichen Empfang durch den Vorstand



Und großer Stärkung vom Grill



## Die Teilnehmer:

Christel u. Bodo Könnecke  
Petra Geselle u. Hendrik Köhler  
Dorle u. Heinz Schleusener

ging es an die Vorbereitung der Boote für die Nachtfahrt.



Nach Einbruch der Dunkelheit starteten wir zu einer Rundfahrt durch Neu-Venedig



Wir genossen die Fahrt mit den Lichtern unserer Boote und der umliegenden Grundstücke mit den Lagerfeuern der Anwohner, die wie wir die Stimmung des Abends in sich aufnahmen.

**Ein fester Vorsatz: Bei der nächsten Glühwürmchenfahrt der KV Köpenick sind wir wieder dabei**